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Необычное увлечение необычной женщины: Преподаватель ЗабГУ Юлия Полякова 

коллекционирует игрушечных свинюшек 
 

Новый год уже вступил в свои владения, а вот символ 2019-го по восточному гороскопу - 

Желтая земляная Свинья - всё-то ждёт своего часа. Он наступит 5 февраля. Однако задабривать 

хрюшек можно уже сейчас, говорят астрологи. Надежда Раменская решила познакомиться с целой 

свинофермой, причем плюшевой! 

Необычное увлечение необычной женщины. Преподаватель ЗабГУ Юлия Полякова 

коллекционирует... нет, не монеты, не значки, не почтовые открытки, - она собирает свиней! 

Игрушечных! И каких у нее только нет! Больших, крохотных, плюшевых и деревянных, 

резиновых и вязаных! Есть хрюшка-копилка, спортивный тренер и даже очень серьезный 

поросенок-десантник. Они такие разные, но всех их объединяет одно - упитанность и теплый, 

ласковый взгляд. Любовь к этим милым созданиям у Юли проснулась еще в школе. 

Юлия Полякова: "Началось все вот с этой свиньи - ее подарил мне папа. Один знакомый 

художник, но я помню, это был бурятский художник где-то в районе нашего края, он вылепил эту 

свинью, она у него просто стояла на полке, а папа знал, что мне нравятся свиньи - я 

коллекционировала открытки, и он привез эту свинью. Она керамическая - полая внутри". 

А дальше - больше! Сейчас в коллекции уже больше 50 поросят. В этом году сам восточный 

гороскоп велел дарить хрюшек! Живут милые зверюшки не только на даче, но и дома. Квартира 

Юлии немного напоминает музей, где очень много сердцу милых вещей. Хрюшек она не 

покупает, ей в основном дарят друзья, коллеги и студенты. 

Юлия Полякова: "Но вот эта одна из немногих хрюшек, которую я забрала сама. Я была у 

сестры в гостях, и вот это чудо подпирало дверь, чтобы она не закрывалась, с монетками. Я 

говорю, вы что? Это же экспонат для моей коллекции. Ну, и подарили им вместо этой свиньи 

какую-то другую игрушку, а свинью, конечно же, забрала себе. Вот, теперь баскетболист у 

меня!" 

Поселились в коллекции и заморские - иностранные свиньи. Вот из Поднебесной, а вот из 

теплого Вьетнама. Самая дорогая хрюшка сделана из латуни, и лежит она брюшком на янтаре. 

Собирает Юлия не только игрушки, но и разные предметы с изображением свиней - кошельки, 

значки, кружки. Кстати, эта - самая любимая. 

Надежда Раменская, корреспондент: "В свою очередь и мы решили сделать подарок и 

пополнить коллекцию. Юля, вот такую дарим вам свинюшку. С добрыми, счастливыми, 

радостными, голубыми глазами. Надеемся, что она вам понравится!" 

- Спасибо, да! Очень добрая свинья! 

Розовая братия живет и на работе у Юли. В уголочке посреди грамот и благодарностей 

улыбаются свинюшки! Здесь и картины, и значки, и киндерные игрушки. А вот такой в коллекции 

Юлии Поляковой еще не было! 

- Вот, она самая большая королева-свинья! 
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- Оооой, она такая мягкая, классная! 

- С Новым годом! 

- Спасибо! 

Эрмине Арутюнян, подруга Юли: "Я захотела сегодня переплюнуть всех! И подарить ей 

свинью-королеву! Я думаю, это получилось, потому что хотелось, чтобы это было много! Все-

таки год Свиньи! Поэтому пусть будет такая красота". 

Родные поддерживают такое неординарное увлечение. И мама, и папа, и муж - сами заядлые 

коллекционеры! Юлия Полякова уверена на все сто, что в 2019-м, году Свиньи, ее коллекция 

вырастет до невероятных размеров! 

- Я поздравляю всех с наступившим Новым годом! Свинья - это очень полезное животное, 

поэтому мне хочется, чтобы для каждого 2019-й стал полезным во всех смыслах! 
 

 

Альтес 
 

https://altesmedia.ru/news/itogi-konkursa-presszvanie-podveli-v-chite-video/   15 января 2019 года 
 

Итоги конкурса «Прессзвание» подвели в Чите 
 

Сегодня в Доме Офицеров подвели итоги традиционного регионального конкурса 

профессионального мастерства «Прессзвание», тема которого в этом году - «Доброволец 

Забайкалья от слова «Добро». На суд жюри было представлено 130 журналистских материалов – 

телесюжетов, статей, очерков, фоторепортажей и обзоров. И вновь телекомпания Альтес – в числе 

лучших. Мы победили в номинации «Лучшее СМИ в категории телеканалы», а наши журналисты 

стали призерами отдельных номинаций. Заслуженные награды вручил глава региона Александр 

Осипов.  

Церемонию награждения приурочили ко Дню российской печати, который отмечается в 

нашей стране 13 января. Своим профессиональным праздником его считают не только сотрудники 

печатных газет и журналов, но и журналисты, работающие на радио, телевидении и в 

информагентствах. Конкурс «Прессзвание», организованный администрацией губернатора, 

проводится с 2004 года. На этот раз журналисты прислали 130 материалов на тему 

добровольчества. На соискание наград претендовали более ста человек- корреспонденты, 

операторы, фотографы, а также редакции СМИ. Члены независимого и компетентного жюри, 

среди которых известные в крае люди, отсмотрели и оценили все работы. 

Ирина Ерофеева, председатель жюри конкурса, профессор кафедры журналистики и 

связей с общественностью ЗабГУ: «Нас поразило, что в нашем крае трудятся и работают 

вместе с нами удивительные люди, настоящие волонтеры и добровольцы. И журналисты 

находят таких людей, о них рассказывают очень подробно. Это интересно. Глубокие 

материалы»… 
 

 

ЗабТВ-24 
 

https://zab.tv/news/politika/chitinskie-politologi-raskritikovali-zakon-o-neuvazhenii-k-vlasti/  

15.01.2019 

Читинские политологи раскритиковали закон о неуважении к власти 
 

По словам замминистра Алексея Волина, используемые в проекте термины об оскорблении 

можно трактовать слишком широко, а ограничения на публичное использование неприличной 

лексики в законодательстве уже есть. Съёмочная группа ЗабТВ решила узнать мнение 

политологов. 

 Дмитрий КРЫЛОВ заведующий кафедрой политологии ЗабГУ:  «Те кто находится у 

власти решают свои проблемы. Общество в данном случае либо поддерживает решение 

этим проблемам, либо отказывает в решении этих проблем. И соответственно должны 

учитываться интересы и общества, в таком случае. А так как люди, которые принимают 
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законы не хотят мнения людей учитывать, то соответственно возникает ситуация, когда 

люди высказывают своё неудовольствие. Когда люди высказывают с точки зрения 

нецензурных вещей, это одно. А с точки зрения неудовольствия, по-моему, это вполне 

нормальное явление для человека, который не согласен с тем, что делается». 

 Что же касается ограничений на распространение « фейковой» (то есть недостоверной 

информации), несущей опасность здоровью граждан, то Минкомсвязи в целом не против. Комитет 

по безопасности и противодействию коррупции, являющийся соисполнителем по данным 

законопроектам, уже рекомендовал поддержать оба документа…  
 

 

Чита.ру 
 

https://www.chita.ru/beauty/125329/                                                            17:58, 16 ЯНВАРЯ 2019 
 

Регби против застенчивости 
 

Игрок читинской сборной по регби Александр Кадиров, который вошёл в юношеский состав 

сборной России, человек скромный и целеустремлённый. Он переехал в город, где никого не знал, 

после того как его пригласили играть в Красноярский регбийный клуб. Тренируется два раза 

в день и мечтает попасть в основной состав сборной России. 

<…> Помимо спорта я ещё учусь в ЗабГУ на горном факультете по специальности 

горный инженер. Учёба у меня по свободному графику, совмещаю со спортом. Пока не знаю, 

как дальше будет. До этого в горном колледже учился. Во время практики, бывало, работал 

в шахте… 
 

 

Заб.ру 
 

https://zab.ru/articles/6011_pervoe_intervyu_molodogo_deputata                              11:06, 8 января 
 

Первое интервью молодого депутата 
 

В сентябре уже прошлого года забайкальцы выбрали третий созыв законодательного 

собрания края. Новый состав в первую очередь привлек внимание изменившейся расстановкой 

политических сил – партия «Единая Россия» потеряла абсолютное большинство парламентских 

мест. Занимательным было и распределение депутатов по комитетам. Однако есть еще один 

интересный факт о новом составе парламента - в него вошел 22-летний Игорь Макаров, 

студент ЗабГУ, член партии «Справедливая Россия». О том, что значит окунуться в 

политическую жизнь в таком молодом возрасте, Заб.ру рассказал сам депутат.  

- Игорь Дмитриевич, расскажите, пожалуйста, что привело вас в политику?  

- Интерес к политике у меня сформировался примерно в 10 классе. С этого момента я начал 

следить за политической жизнью в регионе. Позднее, на первом курсе университета, я попал в 

профсоюз, откуда был делегирован в молодежный парламент. Примерно в это же время я 

познакомился с Владимиром Юрьевичем Иванченко (руководитель фракции – прим.ред.), который 

предложил мне попробовать свои силы на выборах.  

Мне интересна общественная жизнь и возможность помогать людям именно на 

законодательном уровне. Признаться честно, я не знаю, кто бы отказался от возможности стать 

депутатом. Выбирая партию, в которой хотел бы состоять, я обратил внимание на публичные 

выступления членов «Справедливой России» и пришел к выводу, что они много не говорят, но то, 

что говорят, обязательно делают… 
 

 

https://zab.ru/news/111457_zabru_pozdravlyaet_s_yubileem_izvestnogo_zabajkalskogo_zhurnalist

a_vladimira_tihomirova                                                                                                         12:45, 9 января 
 

Заб.ру поздравляет с юбилеем известного забайкальского журналиста Владимира 

Тихомирова 
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Забайкальскому журналисту, автору газеты «Экстра» и портала Заб.ру Владимиру 

Тихомирову 9 января исполнилось 70 лет. Редакция Заб.ру поздравляет с юбилеем одного из 

лучших журналистов региона.  

Владимир Алексеевич - признанный мастер слова, отличный аналитик, который всегда 

берётся за непростые темы региональной политики и экономики. Он стоял у истоков кафедры 

журналистики в Чите, под его руководством происходило профессиональное становление многих 

сегодняшних корреспондентов. К Владимиру Алексеевичу журналисты часто обращаются за 

комментариями для своих телесюжетов и текстовых материалов, как к эксперту по темам 

политики и бюджета. Коллектив Заб.ру поздравляет мастера с юбилеем, желаем Владимиру 

Алексеевичу здоровья и продолжения журналистской деятельности ещё многие и многие годы, 

ведь журналистика – это целая жизнь.  

Владимир Алексеевич Тихомиров родился 9 января 1949 года в Выборге Ленинградской 

области. Является членом Союза журналистов России, кандидатом исторических наук. Окончил 

отделение журналистики Иркутского государственного университета (1976 г.). В разные годы 

признавался лучшим журналистом Читинской области.  

В 1966-1968 гг. - корреспондент газеты Улётовского района «Ленинское знамя».  

С 1970 г. - корреспондент, с 1975 г. - редактор газеты Читинского района «Знамя 

коммунизма».  

С 1977 г. - редактор газеты «Комсомолец Забайкалья».  

С 1981 г. - слушатель Академии общественных наук при ЦК КПСС.  

С 1983 г. - заместитель председателя по радио Читинского телерадиокомитета, с 1989 г. - 

руководитель пресс-центра Читинского обкома КПСС.  

С 1991 г. - собкор ряда российских и региональных газет («Деловой мир» (Москва), 

«Деловая Сиб.» (Новосибирск) и др.). Сотрудничал с газетами «Бизнес АиФ», «Бизнес 

Московские новости», «Время Московские новости».  

С 1997 г. - доцент ЗабГПУ. С 2001 г. являлся заведующим кафедрой журналистики и 

связи с общественностью ЗабГУ. 
 

 

75.ру 
 

https://75.ru/news/uchenye-zabgu-vyigrali-grant-na-ekonomicheskie-issledovaniya   

11 января 2019, 16:00  

Учёные ЗабГУ выиграли грант на экономические исследования 
 

Бюро совета Российского фонда фундаментальных исследований подвело итоги конкурса 

проектов 2019 года. В число научных работ, которые получат гранты, вошёл проект ученых из 

ЗабГУ. На первый год его реализации выделено 883 тысячи рублей, сообщили 75.RU в пресс-

службе вуза. 

"Победителем конкурса от Забайкальского государственного университета стал научный 

коллектив под руководством доктора экономических наук, профессора, заведующей кафедрой 

прикладной информатики и математики Ирины Глазыриной. Проект учёных ЗабГУ 

"Эффективность инвестиций в восточных регионах России в условиях активизации 

трансграничных связей" был представлен на конкурсе в направлении "Экономика", - уточнили в 

пресс-службе. 

В будущем исследовании учёные рассмотрят опыт трансграничных экономических связей, 

который доказывает, что для успеха сотрудничества важны не только объемы инвестиций, но и их 

качество. Разберутся, в какой степени использование российских ресурсов заинтересованными 

компаниями, которые стремятся получить максимальный доход, соответствует интересам граждан 

российских регионов, и что делать, чтобы в качестве результата Россия получила не только 

формальные показатели возрастающих инвестиционных потоков, рост доходов фирм, но и 

https://75.ru/news/uchenye-zabgu-vyigrali-grant-na-ekonomicheskie-issledovaniya


реальное повышение благосостояния людей и качество их жизни, включая экологическое 

благополучие. 

Проект рассчитан на три года. Раз в год руководитель исследования должен предоставлять 

отчёт в Российский фонд фундаментальных исследований и утверждать сумму гранта на 

следующий период. На первый этап реализации проекта выделено 883 тысячи рублей. 

Конкурс на лучшие научные проекты фундаментальных исследований, организованный 

РФФИ, проводится для поддержки научных проектов, направленных на получение новых знаний о 

природе, человеке и обществе.  
 

 

Официальный портал Забайкальского края 
 

http://www.xn--80aaaac8algcbgbck3fl0q.xn--p1ai/events/news/uchenye-zabgu-vyigrali-grant-na-

provedenie-issledovaniya-v-oblasti-transgranichnyh-ekonomicheskih-svyazey/                          11 Января 
 

Учёные ЗабГУ выиграли грант на проведение исследования в области трансграничных 

экономических связей 
 

Бюро совета Российского фонда фундаментальных исследований подвело итоги конкурса 

проектов 2019 года. В число научных работ, которые получат гранты, вошёл проект ученых из 

ЗабГУ. На первый год его реализации выделено 883 тысячи рублей. 

Конкурс на лучшие научные проекты фундаментальных исследований, организованный 

РФФИ, проводится для поддержки научных проектов, направленных на получение новых знаний о 

природе, человеке и обществе и для создания условий реализации фундаментальных научных 

исследований в новых областях знаний. 

На основании решения бюро совета Фонда победителем конкурса от Забайкальского 

государственного университета стал научный коллектив под руководством доктора 

экономических наук, профессора, заведующей кафедрой прикладной информатики и математики 

Ирины Глазыриной. Проект учёных ЗабГУ «Эффективность инвестиций в восточных регионах 

России в условиях активизации трансграничных связей» был представлен на конкурсе в 

направлении «Экономика». 

В будущем исследовании учёные рассмотрят опыт трансграничных экономических связей, 

который доказывает, что для успеха сотрудничества важны не только объемы инвестиций, но и их 

качество. Разберутся, в какой степени использование российских ресурсов заинтересованными 

компаниями, которые стремятся получить максимальный доход, соответствует интересам граждан 

российских регионов, и что делать, чтобы в качестве результата Россия получила не только 

формальные показатели возрастающих инвестиционных потоков, рост доходов фирм, но и 

реальное повышение благосостояния людей и качество их жизни, включая экологическое 

благополучие. 

Проект рассчитан на три года. Раз в год руководитель исследования должен предоставлять 

отчёт о проделанной работе в Российский фонд фундаментальных исследований и утверждать 

сумму гранта на следующий период. На первый этап реализации проекта выделено 883 тысячи 

рублей. 
 
 

Радио Сибирь 
 

• Новость «Ученые ЗабГУ выиграли конкурс грантов от РФФИ» 
 

 

«Радио России» 
 

http://gtrkchita.ru/rr_news/?id=6078                                                                       11 янв 2019, 07:57 
 

Семидесятилетний юбилей отметил корифей забайкальской журналистики Владимир 

Тихомиров 

http://www.забайкальскийкрай.рф/events/news/uchenye-zabgu-vyigrali-grant-na-provedenie-issledovaniya-v-oblasti-transgranichnyh-ekonomicheskih-svyazey/
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Есть люди, как звёзды. Их свет помогает другим. Выбрать жизненный путь, расширить 

кругозор, определиться с профессией. Владимир Тихомиров - как раз из их числа. Уже более 

20 лет он учит будущих журналистов, кстати, учил Владимир Алексеевич и меня основам 

профессии, да и многих моих коллег, за что мы все очень признательны. Благодаря 

Владимиру Тихомирову многие выпускники филологического факультета ЗабГУ, как 

птенцы из большого гнезда, разлетелись по миру и теперь работают в разных городах и даже 

странах. А недавно "золотому перу" забайкальской журналистики исполнилось 70 лет! 

Кроме того, скоро отмечается День печати, и мы поздравляем Владимира Алексеевича сразу 

с двумя праздниками. 

Когда Владимир Тихомиров заканчивал школу, профессия журналиста считалась модной. 

Вскоре популярности ей добавил фильм знаменитого режиссёра Сергея Герасимова, который так и 

назывался - "Журналист". Молодой человек всерьез заинтересовался журналистикой. Володя 

хорошо писал школьные сочинения, пробовал складывать стихи и думал, что этого достаточно. 

Однако уже первая проба пера в районной газете показала, что также нужны другие знания, 

умения и навыки. 

Владимир Тихомиров: "Оказалось, что никакие стихи, никакие школьные сочинения тут 

не подходят, что это документалистика, но тем не менее я пошёл сначала в районную газету, до 

армии покрутился два года, делал материалы, а потом армия. Я получил жизненную закалку. 

После армии я поступил на факультет журналистики Иркутского университета. Ну а поскольку 

помогать мне было некому, перешёл на заочное отделение и параллельно работал в редакции". 

- Что вам дала работа в районной газете? 

- Во-первых, общение с людьми. Редактор меня не жалел. Я не сидел в редакции. Тогда не 

было интернета и мобильных телефонов. Надо было много ездить, общаться с людьми, брать 

информацию, материал для своих произведений журналистских. И, конечно же, понять, из чего 

состоит жизнь, из чего состоит сельское хозяйство, тем более, что это были 

сельскохозяйственные районы, как их освещать, как общаться с людьми и, конечно же, как всё 

это воплощать в журналистские материалы, в журналистские произведения. Это много дало, 

вот эта школа районного журналиста - это первоначальный фундамент. 

Если кто-то думает, что работать в районной газете легко, то он ошибается. Будни 

сотрудника районки - это сплошные командировки. Так начинался и профессиональный путь 

Владимира Тихомирова. Жители сразу двух районов - Улётовского и Читинского - хорошо знали 

этого молодого журналиста. Первые шаги на журналистском поприще заложили хороший 

фундамент для всей дальнейшей деятельности Владимира Алексеевича. Он начинал обычным 

корреспондентом, затем дорос до должности заведующего отделом, ответственного секретаря и 

главного редактора. Постепенно карьера Владимира Тихомирова пошла в гору. 

Владимир Тихомиров: "Меня назначили редактором областной молодежной газеты 

"Комсомолец Забайкалья". Тогда она была в силе, солидная газета. Где-то около 30 тысяч 

экземпляров тираж. Поднимали разные проблемы там. Стиль, конечно, был немножко другой, я 

должен был перестроиться на молодежную тематику, и я стал там работать и работал до 

того момента, пока меня не отправили учиться в Академию общественных наук при ЦК КПСС". 

После учёбы судьба сделала крутой вираж, и вот уже Владимир Тихомиров - не газетчик, а 

радийщик, наш коллега. Должность у него была солидная, ответственная - заместитель 

председателя телерадиокомитета. 

Владимир Тихомиров: "Я тогда курировал радио. Было 13 редакций. У каждой своя 

специфика была: сельскохозяйственная, промышленная, молодежная, информационная и так 

далее. Кроме того, была ещё такая передача, как "Чита у микрофона". У меня была такая 

задача: повернуть работу редакции в критическом направлении, чтобы она была не просто 

информационная, а чтобы проблемы поднимались. Кроме того, я часто ездил в Москву, 



направляли меня на всякие курсы (обмен опытом и так далее). Ну, и привёз такую идею 

модераторства. Были блоки, где посредником сидел модератор и эти блоки передач сводил 

воедино и выступал в качестве такого объединительного тематического центра". 

У Владимира Тихомирова такой творческий багаж, который есть не у каждого даже 

маститого журналиста. В девяностые он был сотрудником пресс-центра, собственным 

корреспондентом московской газеты "Деловой мир". В то время его захватила экономическая 

тематика. Он был в гуще событий и не боялся поднимать животрепещущие проблемы. Опыт 

огромный, и им необходимо было с кем-то поделиться. В университете как раз открывалась 

кафедра журналистики, у истоков которой стояли Виктор Секерин, Александр Баринов, Татьяна 

Воронченко. Они-то и пригласили Владимира Тихомирова преподавать в вузе. Желание открыть 

новую специальность - это была не их прихоть, не каприз, а требование времени. Рухнула система 

направлений, и выпускники журфаков из других регионов в Читу ехать не хотели. В 

забайкальской журналистике начинался хаос. 

Владимир Тихомиров: "Вдруг начало возникать много изданий. Конечно, нельзя было 

допустить, чтобы эти издания были чисто дилетантскими. А такой было! Тогда ведь был разгул 

гласности и так далее. Появлялись жёлтые издания с корявой лексикой, ненормативной лексикой, 

и стало ясно, что нельзя... В Москве пробили эту идею и поняли, что нельзя такой большой 

регион оставлять без собственной подготовки журналистских кадров. Такое направление было 

открыто, но не было ничего: ни учебных планов, ни программ, и всё создавалось с нуля". 

Сегодня кафедре журналистики ЗабГУ уже перевалило за 20 лет. Доцент Владимир 

Тихомиров долго возглавлял её, а затем уступил место молодой и талантливой коллеге, 

профессору Ирине Ерофеевой, но преподавательскую деятельность не оставил. Более того, 

Владимир Алексеевич, как играющий тренер, не просто учит других, но и продолжает писать. В 

газетах и интернете он ведёт авторскую колонку, где смело высказывает своё мнение. 

Владимир Тихомиров: "Я же не только преподавательской деятельностью занимаюсь, я 

же ещё и активный практический журналист. И это меня заставляет видеть, что за мной 

постоянно наблюдают мои студенты. Для меня практическая журналистика - это метод 

показать, как надо делать. Вообще журналистика должна быть смелой и независимой. Я не 

понимаю комплиментарную журналистику и не понимаю руководителей, которые хотят, чтобы 

журналистика была комплиментарной, потому что журналистика сегодня выполняет функцию 

общественного контроля. Это означает, что люди через СМИ могут, не опасаясь ничего, 

высказать свою точку зрения, а мудрость руководителей состоит в том, чтобы услышать этот 

голос народа". 

Владимир Тихомиров уверен: журналистика - дело серьезное, непростое. Журналист имеет 

право высказать свою, субъективную, точку зрения, но не может публиковать непроверенные 

факты. Нельзя искажать действительность, поскольку только истина делает человека свободным! 
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Корреспонденты ГТРК "Чита" получили награды конкурса журналистов и СМИ 

"ПрессЗвание" 
 

Самые яркие материалы: телевизионные и радиосюжеты, статьи и информационные заметки 

- всего 130 творческих работ были представлены на ежегодный конкурс журналистов и средств 

массовой информации "ПрессЗвание". Вчера глава региона Александр Осипов наградил 

победителей конкурса этого года.  

В колонном зале Дома офицеров в торжественной обстановке получили награды все те, кто 

ежедневно показывает, говорит, пишет... Традиционно из года в год вот уже 14 лет итоги этого 

журналистского конкурса подводятся ко Дню российской печати, который, напомним, отмечается 

13 января. Вот и в этом году профессиональный праздник для забайкальских журналистов, 

http://gtrkchita.ru/rr_news/?id=6095


участников конкурса, получил приятное продолжение. Дипломы победителей и премии акулам 

пера, по еще одной доброй традиции, вручил глава региона. 

Из 130 работ компетентное жюри отобрало победителей и призеров в нескольких 

номинациях, таких как "Лучшее СМИ", "Журналист года", "Особый взгляд". Говорит 

председатель конкурсного жюри, заведующая кафедрой журналистики и связей с 

общественностью ЗабГУ, профессор, доктор филологических наук Ирина Ерофеева. 

В этом году конкурс "ПрессЗвание" был посвящен важной и нужной теме - "Доброволец 

Забайкалья - от слова "добро". Наша коллега, корреспондент ГТРК "Чита" Марина Мисютина 

третий раз принимает участие в конкурсе, в этот раз стала победителем в номинации "Журналист 

года". Она - автор сразу нескольких телевизионных передач… 
 

 

• Новость «Ученые ЗабГУ выиграли конкурс грантов от РФФИ» 

 

 

Радио «Маяк» 
 

• Новость «Ученые ЗабГУ выиграли конкурс грантов от РФФИ» 

 
 

Радио «Вести ФМ» 
 

• Новость «Ученые ЗабГУ выиграли конкурс грантов от РФФИ» 

 

 

Забайкальский рабочий 
 

http://xn--80aacb0akh2bp7e.xn--p1ai/news/media/2019/1/13/chitinskaya-studencheskaya-studiya-

muzyikalnogo-teatra-yupiter-ischet-novyie-talantyi/                                                          13.01.2019 13:18 
 

Читинская студенческая студия музыкального театра «Юпитер» ищет новые 

таланты 
 

Студенческая студия музыкального театра «Юпитер» в Чите проведет кастинг по набору 

новых артистов. 

«Нам нужны талантливые люди с горящими глазами, которые мечтают о большой 

сцене!» — говорится в сообщении в группе студии музыкального театра в социальной сети 

«ВКонтакте». 

Отбор молодых талантов состоится 27 января 2019 года в 16.00 на базе 

студенческого клуба «Парус» Забайкальского государственного университета по адресу: 

г. Чита, ул. Баргузинская, 49б. На кастинг приглашают юношей и девушек в возрасте до 26 

лет. «Кандидатам в будущие актеры предстоит продемонстрировать свои вокальные и 

хореографические таланты. Приветствуется навык академического и эстрадного вокала», — 

отмечают организаторы кастинга. 

Записаться для участия в отборочном этапе можно по телефону: 8-(996)-514-09-08. 

Студенческая студия музыкального театра «Юпитер» создана в 2018 году на базе 

Забайкальского краевого училища искусств. Молодой творческий коллектив студии 

занимается постановками музыкальных спектаклей, мюзиклов, концертов. На счету молодых 

артистов участие в различных мероприятиях столицы Забайкалья, проведение выездных 

концертов в читинских учебных заведениях. 
 

 

 

 

 

http://забрабочий.рф/news/media/2019/1/13/chitinskaya-studencheskaya-studiya-muzyikalnogo-teatra-yupiter-ischet-novyie-talantyi/
http://забрабочий.рф/news/media/2019/1/13/chitinskaya-studencheskaya-studiya-muzyikalnogo-teatra-yupiter-ischet-novyie-talantyi/


«Земля» № 3 от 15 января 2019 года 
 

«Марафонцы» спортфака» 

Материал о самой известной семейной преподавательской паре факультета физической 

культуры и спорта ЗабГУ, который в 2019 году отметит свое 60-летие. 

 

 

«Читинское обозрение» № 1-2 от 2 – 9 января 2019 года 
 

«Говорите по-русски» 

Совместный проект ЧО и кафедры русского языка и методики его преподавания 

факультета филологии и массовых коммуникаций ЗабГУ. Автор публикации – Елена 

Филинкова, доцент кафедры русского языка и методики его преподавания ЗабГУ. 

 

 

«Читинское обозрение» № 3 от 16 января 2019 года 
 

«Короткой строкой» 

Новость о том, что ученые из ЗабГУ получили грант на реализацию исследования в 

области трансграничных экономических связей. 
 

 

«В экспедициях академика А. П. Окладников» 

В материале профессора ЗабГУ Михаила Константинова, посвященном забайкальской 

экспедиции академика Окладникова, упоминается о Музее археологии ЗабГУ. 
 

 

«Говорите по-русски» 

Совместный проект ЧО и кафедры русского языка и методики его преподавания 

факультета филологии и массовых коммуникаций ЗабГУ.  

 

 

 

Рассылки по внешним СМИ: 
  

4 января – «Оркестр ЗабГУ» (текст) 
 

11 января – «Ученые ЗабГУ выиграли конкурс грантов от РФФИ» (новость) 
 

13 января – поздравление с Днем российской печати 

 

 

 

Работа Медиакластера ЗабГУ: 
 

3 января – сюжет «Зарница» 
 

10 января – сюжет «Конференция «Региональные СМИ: пути взаимодействия с 

аудиторией» 

 


